A toutes nos Mamans

Aujourd'hui, je souhaite une Bonne Fête à toutes les mamans qui sont encore avec nous. Je leur demande de raconter, raconter encore leurs souvenirs à leurs enfants et à leurs petits-enfants car dans leur mémoire se trouve nos racines et notre vie. Enfants n'oubliez jamais.

Et à toutes celles qui ont rejoint le Pays des Braves, voici une ode, car leur amour nous accompagne toujours. Elles veillent sur nous, nous protègent et nous aiment.

```
"Je pense à ma mère,
et je vois ses yeux rieurs.
```

Je pense à ma mère,

et je vois son sourire éclatant.

Je pense à ma mère,

et j'entends son rire cristallin.

Je pense à ma mère,

et mon cœur bat plus fort.

Je pense à ma mère,

et je pleure.

Je pense à ma mère,

et je sais qu'elle me voit.

Je pense à ma mère,

et je vois une étoile briller dans le ciel."